

Vos questions / nos réponses

## Dépistage cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 24/03/2010 13:27

Bonjour , et tout d'abord désolé de poser une fois de plus cette question.

J'ai bien regardé toutes les réponses à ce sujet , mais c'est juste histoire d'être sur une fois pour toutes.

Alors voila, j'ai fumé , il y a 3semaines 2 joints , il y a 2 semaines un joint le mardi , puis le samedi . Ensuite , plus rien jusque samedi dernier où j'ai tirer quelques lattes sur un joint ( on était 4). Et là , je passe un test de dépistage urinaire dans 1semaine et demie , j'aurais aimé savoir si tout d'abord c'est une consommation " occasionnelle " et ensuite si j'ai des risques à craindre pour le test en question.

Merci pour votre réponse !

---

**Mise en ligne le 24/03/2010**

Bonjour,

A travers les consommations de cannabis que vous avez eues, il n'est pas possible d'être catégorique sur la durée de positivité dans vos urines. Ayant consommé à plusieurs reprises en l'espace de 3 semaines, il est en effet possible que des traces soient décelables au delà des 3 à 5 jours habituellement indiqués lors d'une consommation occasionnelle.

Cordialement.

---